

## 50èmes Journées de Statistique

mardi, 29 mai 2018

Laura Flessel, ministre, a participé, mardi 29 mai, aux 50èmes Journées de Statistique dans les locaux d'EDF Lab Paris Saclay à Palaiseau.

Organisées chaque année depuis 1970 par la Société Française de Statistique (SFdS), les Journées de Statistique constituent la plus importante manifestation scientifique du monde statistique francophone. Elles réunissent à chaque édition plus de 400 chercheurs, enseignants et praticiens. « Grâce à l'Injep, qui porte le service statistique ministériel pour la jeunesse et les sports, et la Direction des Sports, nous disposons déjà au sein du ministère d'enquêtes, d'études ou encore de recensements qui nous sont précieux afin de suivre l'évolution de la pratique sportive en France, a déclaré la ministre en ouverture de la session dédiée à « statistique et sport ». Mais aujourd'hui, je me réjouis d'apprendre qu'un nouveau groupe « statistique et sports » va être formé qui sera de nature à accroître le volume de recherches en lien avec le sport. Je vous remercie de considérer le sport comme un objet politique, social, scientifique, digne d'intérêt. »